

Ski- und Snowboard-Spaß

Zahlreiche Lifte in Furtwangen und Umgebung



„Furtwangen – der einzige Studienort mit zwei Winterse mestern.“ Dieser Spruch stimmt zwar nicht, aber er kommt auch nicht von ungefähr: Denn Wintersport und Furtwangen gehören zusammen. Egal ob man skifahren, boarden oder rodeln möchte, rund um Furtwangen gibt es viele Möglichkeiten Wintersport zu betreiben.

Der Bregtallift in Furtwangen selbst ist mit 300 Metern klein und fein und wird von einem örtlichen Verein betrieben. Dank einer Flutlichtanlage sind auch abendliche Abfahrten möglich.

In Schönwald gibt es mit dem Dobel- und dem Rössle-Skilift gleich zwei Pisten. Vor allem der Rössle-Skilift mit einer Länge von 538 Metern und einem Höhenunterschied von 110 Metern zählt zu einem der anspruchsvolleren Schleplifte.

Auch in Schonach gibt es zwei Lifte: Den Winterberg mit integriertem Funpark und den Rohrhardsberg, welcher mit 850 Metern Länge einer der beliebtesten Lifte ist.

St. Georgen bietet gleich fünf Lifte. Der Schlossberg in Oberkirnach ist der steilste und somit gut geeignet für fortgeschrittene Skifahrer und Snowboarder, die ihr Talent im selbst gebauten Funpark unter Beweis stellen können. Der obere Schlossberg und der Brigachlift sind aufgrund ihres geringen Höhenunterschieds vor allem für Anfänger und Familien geeignet.

An fast jedem Lift gibt es eine Hütte, die zum Aufwärmen einlädt und für Verpflegung sorgt. Angaben zu den Öffnungszeiten findet man im Internet.

Stefanie Eschle, WING Studentin